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La vie sur Terre, c’est de l’art ; et 

nous aimons les artistes  

Maitreya Raël, rassemblement raélien, 13 avril 79 aH (2025), Okinawa, Japon 

Nous sommes ici à cause des Élohim. Chacun de vous est très important 

pour les Élohim. Ne me regardez pas en disant : « Oh, Maitreya ! 

Maitreya est le seul important. » Chacun de vous a la même importance 

que moi, ni plus ni moins, la même importance. Le Message m’a fait 

travailler avec acharnement pendant cinquante ans ; si je meurs ce soir, 

ai-je perdu cinquante ans pour rien ? Ce serait terrible ! Non. Pourquoi ? 

Parce que vous êtes là ! Le Message est éternel grâce à vous. Grâce à vous 

et – vous n’en n’avez pas beaucoup, mais il y en aura – à vos enfants. Le 

Message est éternel. La connexion à l’infini est éternelle et c’est vous qui 

vous en souviendrez et le rappellerez à tous. Pas Maitreya ; Maitreya 

passe. Je ne fais que passer ; j’ai vu des lumières et je suis entré. Mais le 

plus grand plaisir de ma vie, c’est de vous avoir trouvés. Chacun d’entre 

vous est une belle histoire ; chacun d’entre vous est une histoire si 

particulière. Ne vous dites pas : « Oh, Maitreya connait des gens 

importants, des choses importantes. » Oui, je connais des gens 

importants, des gens très importants : vous ! Vous faites partie de ma vie, 

il m’a fallu des années d’efforts pour vous trouver ; il m’a fallu prendre le 

temps de voyager en Corée ; de voyager au nord du Japon, à Hokkaido ; 

de communiquer avec la Chine ; de voyager dans le Québec froid et 

glacial, un pays terrible envahi par les moustiques ; partout où je suis allé. 

Pourquoi voyager dans des endroits aussi incroyables ? Parce que j’avais 

une obsession : je voulais vous trouver ! Et c’est ce que j’ai fait. 
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Bien sûr, j’aime les Élohim. Bien sûr, j’aime le Message, mais je vous aime davantage. Les Élohim sont les origines, 

l’Alpha et l’Oméga. Le Message est éternel. Mais vous, wow ! Vous êtes sur la Terre pour un temps très court ; vous 

pourriez aller nager, surfer, jouer au pachinko, mais maintenant vous êtes ici, vous l’avez choisi. Chaque matin, vous 

vous réveillez et vous choisissez d’être raélien ; vous ne venez pas ici par habitude. Ce matin, je suis sûr que beaucoup 

d’entre vous auraient pu choisir d’aller à la plage, de jouer au tennis ou au golf. Non, vous avez décidé de venir ici 

parce que le Message est en vous. Non, le Message n’est pas en vous ; vous êtes le Message ! Avec deux jambes, vous 

vous déplacez, vous allez aux toilettes, mais vous êtes le Message. Le Message est vivant grâce à vous ! C’est pourquoi 

chacun de vous est précieux. S’il vous plait, ressentez-le ! Regardez-vous dans le miroir ; vous êtes. Dites-vous dans 

le miroir : « Wow ! Je suis le Message ! » Pas moi, chacun de vous. Quand vous dansez, quand vous chantez, quand 

vous allez aux toilettes, vous êtes le Message. 



News 414  Le 30 avril, 79 aH 

News 414 Toutes les images sont © 2025 – Mouvement Raélien International. Tous droits réservés. 3 

Dans la manière dont vous prenez soin de vous, dans la manière dont vous choisissez et sélectionnez les aliments qui 

sont bons pour votre santé, vous prenez soin du Message. Vous, les raéliens, vous n’avez pas le droit d’être malades, 

c’est interdit ! Vous êtes précieux, c’est pourquoi vous devez bien vous soigner. Jeûnez un jour par semaine, faites de 

l’exercice, ne restez pas assis devant l’ordinateur ; marchez, faites de l’exercice.  

Pourquoi les Élohim ont-ils choisi cette planète ? Pour vous créer ! Pourquoi ? Parce que la lumière du Soleil est 

parfaite et que vous avez besoin du Soleil. Le Soleil est essentiel à votre santé et vous devez rester en bonne santé 

parce que vous êtes le Message ; vous n’avez pas le droit d’empoisonner le Message des Élohim avec de la nourriture 

malsaine ! Faites très attention à ce que vous mettez à l’intérieur du temple.  

Pour vous aimer davantage, ressentez ce que vous êtes ; vous, votre corps, vous êtes le temple des Élohim ! Et, au 

cours des cinquante dernières années, je vous ai transmis toutes les règles nécessaires pour rester en bonne santé. Les 

raéliens de la Terre doivent être les gens les plus en santé. La science progresse de plus en plus et confirme chaque 

jour l’enseignement des Élohim. 

Il y a cinquante ans, quand j’ai commencé, j’enseignais que l’on pouvait créer de nouveaux neurones. Tous les 

scientifiques disaient en riant : « C’est impossible ! » Aujourd’hui, les scientifiques disent : « Oui, grâce à ce qu’on 

appelle la neurogenèse, on peut créer de nouveaux neurones. » Comment ? En jouant au pachinko ? Non ! En faisant 

des choses, en prenant soin de soi, en respirant, en chantant, en dansant. Ceux d’entre vous – je ne donnerai pas de 

nom – qui ont une voix très moche, chantez ! Je veux vous voir chanter, danser. Ne soyez pas timides. Ce sont les 

Élohim qui vivent à l’intérieur de vous ! Vous aimeriez penser : « Oh, je prie les Élohim. Je viens le dimanche matin 

et je dis merci aux Élohim. » Faites-le dans tout ; quand vous bougez, quand vous chantez, pas seulement sous la 

douche, partout. Aucune loi n’interdit de chanter. Quand vous marchez dans votre ville, chantez dans la rue ! 

Pourquoi marcher quand vous pouvez danser ? Faites de vos pas sur la terre une douce caresse. Vous pouvez marcher 

et ne rien ressentir ; vous n’êtes pas. Quel est mon enseignement ? « Soyez » une caresse ; il n’est pas nécessaire de 

bien savoir danser, il suffit de caresser la Terre. Essayez de marcher comme dans une danse ; pas une danse 

magnifique, mais en bougeant d’une belle manière. Ce n’est peut-être pas beau aux yeux des autres, mais c’est beau 

pour vous. Vous pouvez faire une accolade à d’autres raéliens comme le ferait un éléphant, ou vous pouvez faire une 

accolade délicate avec amour, avec amour. Manifestez votre amour par l’art, utilisez votre voix comme de l’art ; et le 

niveau d’amour pour les Élohim augmente. 

Les Élohim sont venus sur Terre et ont utilisé la science, l’ADN, des technologies avancées pour créer la vie. Ce 

n’était pas suffisant ! Il y avait des artistes. Rappelez-vous, c’est écrit dans le Message : des scientifiques, oui ; de 

l’ADN, oui ; et des artistes. Voilà pourquoi on peut voir le paon ; ce n’est pas seulement de l’ADN, il y a une queue 

qui est la plus belle œuvre d’art de la Terre, selon moi. Elle a été créée par les Élohim. Ici, vous avez des orchidées 

fantastiques, créées par les Élohim. La beauté est partout autour de vous, la beauté et le raffinement. La façon dont 

les animaux se déplacent, c’est une danse. Vous aimez les chats, un animal simple ; il y a des chats partout. Regardez 

comment les chats bougent, c’est une danse ; tout ce qu’ils font, les vibrations qu’ils produisent. Le ronronnement 

du chat, c’est de l’art ; la façon dont ils miaulent, c’est de l’art. Vous pouvez aussi rester à l’extérieur et écouter les 

animaux d’Okinawa. J’aime me lever le plus tôt possible pour écouter un oiseau bien particulier ; il est tellement beau, 

un martin-pêcheur. Il émet un son particulier, seulement très, très tôt le matin, quand il fait encore nuit. À Okinawa, 

il y a aussi le pigeon vert, d’une beauté incroyable. Les premiers jours de mon arrivée à Okinawa, j’ai cru qu’il s’agissait 

d’un perroquet tant le chant de ce pigeon est fantastique. Mais il faut écouter, non pas le téléphone et la musique, 
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mais la nature [imitant le son du pigeon] pendant longtemps. Un pigeon ! L’art est partout. De plus, à Okinawa, il y 

a des insectes d’une beauté incroyable ; on dirait qu’ils ont une ampoule électrique à l’intérieur. La nuit, certaines 

petites mouches brillent de mille feux. N’est-ce pas fantastiquement artistique ? On les appelle des lucioles ; ce sont 

des lumières qui volent. Regardez autour de vous, écoutez autour de vous et jetez votre téléphone ! C’est un outil 

terrible qui vous déconnecte de l’art et de la beauté de la création des Élohim. 

Pour moi, le téléphone portable, ce n’est pas un téléphone portable, c’est un mur entre la beauté de la création et 

vous, un mur qui vous sépare. J’adore me promener sur la plage. Pour moi, c’est l’une des plus belles plages du 

monde. Très souvent, je vois des filles, ou des garçons, assis devant l’océan, avec leur téléphone à la main. Cela me 

fait rire presque au point de tomber. Ils sont devant le plus bel océan, la plus belle plage, et ils regardent leur téléphone. 

C’est ce qui se produit quand on n’est pas connecté à la création des Élohim.  

Alors, quand vous quitterez tout à l’heure, ressentez, touchez, écoutez la création des Élohim. Ce n’est pas seulement 

un livre avec de l’ADN, c’est de l’art. La vie sur Terre, c’est de l’art ; et nous aimons les artistes. Quelle sera la date 

de votre mort ? Ce serait intéressant de le savoir. Si nous le savions, nous le célèbrerions grandement, je crois. La 

méditation la plus importante, comme vous le savez, pour nous et pour les bouddhistes, c’est la respiration. La vie 

commence par un souffle et se termine par un souffle. Vous naissez et vous inspirez pour la première fois ; et lorsque 

vous mourez, vous prenez votre dernier souffle. Entre ces deux moments, profitez-en ! 

Qu’est-ce que l’infini ? « Je suis » ; une vibration 

Maitreya Raël, rassemblement raélien, 30 mars 79 aH (2025), Okinawa, Japon 

Des vibrations, c’est ce que nous sommes. Tout dans l’infini est vibration. L’infini est vibration, l’univers est vibration, 

notre ADN est vibration. Il y a longtemps, les gens pensaient que l’atome était le plus petit élément. « A-tomos » 

signifie : quelque chose qui ne peut pas être divisé. Ils étaient persuadés qu’il s’agissait du plus petit élément de 

l’univers ; c’est pourquoi ils l’ont appelé « atomos ». 

Aujourd’hui, nous savons que c’était une erreur. Rien n’est « a-tomos » ; il n’y a rien qui ne puisse être coupé en 

particules plus petites. Ils ont donc découvert, un peu plus tard, qu’à l’intérieur des atomes, il y avait des électrons, 

des neutrons et bien d’autres « trons ». Chaque fois qu’ils découvraient quelque chose de plus petit, les scientifiques 

disaient : « C’est le plus petit élément. Il ne peut rien y avoir de plus petit ! » Erreur ! Chaque fois qu’ils ont trouvé 

quelque chose de plus petit, d’autres scientifiques ont trouvé quelque chose de plus petit encore. 

Aujourd’hui, avec des instruments de mesure très perfectionnés, il est plus facile d’observer l’infiniment petit que 

l’infiniment grand. C’est infini. Mais en ce qui concerne l’infiniment grand, l’univers était grand comme ça [montrant 

une taille], selon les scientifiques, il n’y a pas si longtemps. Puis, quelques années plus tard, il était grand comme ça 

[une taille plus grande]. Quelques années de plus, il est devenu comme ça [une taille encore plus grande]. Mais l’univers 

n’a pas changé ! Il était plus grand depuis le début ; plus grand que quoi ? Plus grand que rien ! L’infini est infini. On 

ne peut donc pas mesurer l’infini. L’infini, c’est quelque chose d’impossible à mesurer. Ensuite, ils ont créé une 

multitude de télescopes puissants pour voir à quel point l’univers est grand. Et maintenant, c’est comme ça [montrant 

une taille]. C’est simplement « la taille » que nous pouvons voir. Pour les scientifiques, la taille de l’univers, c’est ce 

que l’on peut mesurer ; et on ne peut pas le mesurer, personne – même si l’on mettait un million d’Einstein dans 
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cette pièce – ne pourrait mesurer l’infini. L’infini est impossible à mesurer, c’est pourquoi il est infini. Et de l’autre 

côté de la stupidité humaine, la stupidité est d’essayer de mesurer l’univers. C’est totalement stupide ! « Totemo 

baka ! »  

C’est la même chose dans l’infiniment petit. On essaie de trouver « la » plus petite particule, et il n’y en a pas. Il n’y 

en a pas ! Mais les êtres humains, ayant une vie limitée, même pour les scientifiques les plus avancés, ont besoin de 

mesurer ; de mesurer ce qui ne se mesure pas. Et ils essaient de le faire, sans jamais s’arrêter. Et maintenant, ils 

regardent l’infiniment petit. Et encore une fois, ils le voient, ils voient quelque chose de plus petit, ils ont même créé 

un nom pour cette particule infiniment petite, qu’ils croient être « la » plus petite particule. Encore une fois, ils n’ont 

pas appris, n’est-ce pas ? « Ah, ça y est, on l’a trouvée ! » Et ils l’appellent – c’est tellement drôle – la « particule de 
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Dieu, la plus petite particule que Dieu a utilisée pour créer l’univers ». C’est un record Guinness de stupidité : les 

scientifiques, qui sont censés tout expliquer par des essais physiques, des explications scientifiques logiques, trouvent 

la plus petite particule et l’appellent la « particule de Dieu ». Et ils ont raison, Dieu n’existe pas ! Donc, il n’y a pas de 

particule de Dieu. C’est infiniment stupide ! 

Et les gens utilisent le même type de raisonnement stupide à propos de l’infiniment grand ; ils réalisent que l’univers 

est de plus en plus grand chaque année. Erreur ! C’est faux ! D’autres scientifiques ont créé une théorie selon laquelle 

l’univers est en expansion. Vous savez, l’univers est comme ça [montrant une taille], maintenant il est comme ça 

[montrant une taille plus grande] ; c’est l’expansion. C’est faux ! Ils ne pouvaient tout simplement pas le voir avant, 

la taille n’a pas changé. Et maintenant, ils sont bloqués dans une sorte d’impasse, alors ils disent : « Nous commençons 

à comprendre qu’il y a d’autres univers. » C’est encore plus stupide ! C’est ne pas apprendre le mot lui-même : l’infini, 

c’est un ! L’infini est un ! On ne peut pas le diviser. Si je prends l’infini et que je vous en donne la moitié, c’est toujours 

l’infini. Alors, ils parlent de « multivers ». Wow ! C’est donc la « particule de Dieu » ; la « particule de Dieu » et le 

« multivers ». Le sens des mots est très important. Nous, les raéliens, connaissons les racines de notre religion ; 

« Élohim » ne signifie pas « Dieu », mais tout le monde le croit. Le mot « Élohim » signifie « ceux qui sont venus du 

ciel ». C’est clair ! C’est en hébreu. S’il n’y avait qu’une seule personne, ce serait « Éloha ». C’est clair ! Nous savons 

donc que les mots peuvent être mal compris ; pire encore, trahis.  

Par concept, l’infini est un. Le pluriel, c’est Élohim. Le mot « Élohim » est pluriel ; l’infini est un. Nous entendons 

parler d’un concept étrange et stupide à propos de l’univers. Dans le mot « univers », le préfixe « uni » signifie « un » ; 

« un » signifie « l’infini », car l’infini est un. Il n’y a pas de demi-infini. Non, c’est un ! L’univers est tout ; pas « ce côté, 

ce côté, ce côté », c’est tout. Ils ont donc découvert d’autres groupes d’étoiles et de galaxies et ils ont dit : « C’est un 

autre univers. » Rien qu’en prononçant les mots « un autre univers », on ne peut pas être plus stupide. L’univers, c’est 

tout ; tout ce que nous connaissons et tout ce que nous ne connaissons pas. Si nous découvrons, quelque part très 

loin, des milliards de nouvelles galaxies, c’est toujours notre univers. Univers signifie « un ». L’infini signifie « un ». 

En fait, univers et infini sont synonymes. Il est très important de comprendre qu’il s’agit de ce que nous connaissons 

et de ce que nous ne connaissons pas encore. Il y a un nombre infini – infini – de galaxies, de groupes de galaxies, 

que nous connaissons et que nous découvrirons. C’est simple ! Dans mon doigt, il y a des petites planètes et il y a des 

groupes de planètes et d’étoiles ; c’est un univers. Est-il différent de notre univers ? C’est la même chose parce que 

c’est un seul et même univers ! C’est pourquoi les doigts sont si importants.  

Pour les scientifiques, nous devrions peut-être utiliser celui-ci [montrant le majeur, à la blague]. Dans mon doigt, ici, 

exactement en haut, certains scientifiques, très petits, disent que les autres doigts sont d’autres univers : « Nous 

sommes dans un multivers. » Mais notre main est « un » ! C’est un univers. Oh, c’est aussi ça ! [montrant l’autre main] 

Si vous voyagez de ce doigt à ce doigt, vous êtes toujours dans le même univers. Et si vous voyagez de la Terre à l’un 

des doigts des Élohim, parce qu’ils ont aussi des doigts, c’est toujours l’univers. L’univers ne peut pas être divisé. Nos 

connaissances peuvent découvrir des parties que nous ne connaissions pas, mais ce n’est pas parce que nous ne 

savions pas qu’elles n’existaient pas. Ces scientifiques sont tellement stupides qu’ils pensent que seul ce que nous 

connaissons existe. Ce que nous ne connaissons pas existe aussi ! « Ceci est un univers. Oh ! Il y a plus ici. » [montrant 

différentes parties de son corps] Je peux tout explorer : « Oh, il y a un autre univers ! » [montrant le corps d’une autre 

personne] « Oh, la planète des Élohim, c’est un autre univers. » Non ! Uni-vers, comme « unité » ; c’est la même 

racine : « uni » qui signifie « un ». 
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Ainsi, l’infiniment petit et l’infiniment grand sont infinis ; infini signifiant « il n’y a pas de fin ». Mon infini et votre 

infini sont les mêmes ; nous sommes un. C’est pourquoi nous le répétons en méditation. Rappelez-vous ma chanson : 

« We Are One » (Nous sommes un). C’est la vérité. Alors, ils utilisent les nouvelles technologies pour explorer 

l’infiniment petit. Quelle partie de l’infiniment petit connaissent-ils ? 50 % ? 90 % ? Pas du tout ! 0 % ! Parce que 

l’infini ne peut pas être exploré, il n’a pas de taille ; vous ne pouvez pas mesurer l’infini, vous ne pouvez pas avoir 

une moitié pour vous et une moitié pour moi. L’infini ne peut pas être mesuré, il ne peut donc pas être exploré. C’est 

très difficile pour les scientifiques, car ils veulent découvrir, comprendre et explorer. L’infini ne peut pas être compris, 

ne peut pas être exploré, ne peut pas être mesuré ; il n’est pas mesurable. C’est pourquoi on l’appelle « infini » : infini 

= sans fin. C’est une leçon d’humilité très difficile pour les scientifiques. Mais seule une infime minorité des meilleurs 

scientifiques commence à se rendre compte de la situation et à dire : « Nous ne savons rien ! » Les petits scientifiques 

qui travaillent dans de petites entreprises disent : « Ah, nous savons tout ! » Ce sont des clowns. 

Nous ne savons rien parce que l’infini est impossible à comprendre. Mais – et c’est ce qui est merveilleux dans le 

Message des Élohim – on ne peut pas comprendre l’infini, mais on peut le ressentir ! D’où la méditation. On peut 

ressentir l’infini. Si vous essayez de comprendre l’infini, vous finirez dans un hôpital psychiatrique ; mais si vous 

essayez de le ressentir, vous deviendrez un Bouddha. Il est en vous, vous êtes en lui ; vous êtes ! Vous pouvez dire : 

« Je suis. » Exactement ! Vous ne pouvez pas expliquer l’infini, mais vous pouvez le ressentir quand vous dites : « Je 

suis. » Les gens peuvent vous demander : « Qu’est-ce que l’infini ? » Quelle est la réponse ? « Je suis. » C’est tout. Si 

vous essayez de l’expliquer avec d’autres mots, vous faites fausse route. Votre cerveau devient 10 % de la taille du 
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cerveau d’un cafard. Mais quand vous dites, comme Bouddha : « Je suis » - « Qu’est-ce que l’infini, Maitreya ? » - « Je 

suis. » Et nous en revenons à : c’est une vibration ; c’est juste une vibration.  

Et avec les nouvelles technologies, des microscopes minuscules, ils peuvent voir les particules des particules des 

particules ; ils peuvent se concentrer sur les particules les plus petites possible. Et ils voient, non pas des atomes 

comme vous l’imaginez : une boule, deux boules qui tournent. Non, non, non ! C’est une belle image que nous avons, 

des atomes, des boules, mais ça n’existe pas ; c’est une vibration. Ils ne peuvent pas avoir une image claire des boules, 

il n’y a pas de boules ; il n’y a pas de Dieu et il n’y a pas de boules. Ne croyez pas aux boules ! Pour les boules, nous 

sommes également athées. Ce n’est qu’une vibration. Et ils ne savent pas ce qu’il y a à l’intérieur de cette vibration. 

Alors, les plus grands scientifiques disent : « Nous ne savons pas. » Et ils ajoutent : « Nous ne voulons pas savoir », 

parce que ce n’est pas compréhensible. Vous regardez l’infiniment petit et la plus petite particule, qui n’existe pas, et 

que voyez-vous ? Une vibration ! Parce qu’il n’y a pas de plus petite particule. Les plus grands scientifiques disent : 

« Nous ne savons pas et nous ne voulons pas savoir parce que si nous savons, si nous trouvons une particule plus 

petite que cette petite particule, elle sera faite de quelque chose d’autre, et de quelque chose d’autre, et de quelque 

chose d’autre, et ainsi de suite. » C’est infini ! 

L’infini ne peut pas être totalement exploré parce que c’est infini, mais vous pouvez le ressentir. Et si vous le ressentez, 

vous êtes éternellement heureux. Mais si vous essayez de comprendre, vous serez éternellement malade. Ainsi, ce qui 

est très intéressant à voir et ce que les plus grands scientifiques ont réalisé, c’est que, premièrement, l’univers est infini 

et est une vibration ; et deuxièmement, il est stupide d’essayer de le comprendre et de le mesurer.  

C’est simple ! Mais si vous êtes vraiment obsédé par la mesure de quelque chose qui ne peut pas être mesuré, vous 

ne pouvez plus dormir et l’hôpital psychiatrique vous attend. Vous savez, il faut savoir que les fous des hôpitaux 

psychiatriques sont très intelligents ; il y a des génies, mais ils sont malades, ils ne peuvent pas dormir. La principale 

raison qui prouve qu’ils sont fous est qu’ils ne dorment plus parce que leur cerveau commence à essayer de 

comprendre l’infini. Et vous ne le pouvez pas ; je ne le peux pas, Yahweh ne le peut pas, les Élohim ne le peuvent 

pas. Mais ils nous apprennent à le ressentir ; et quand on le ressent, on est ! Vous êtes heureux, vous pouvez très bien 

dormir parce que vous n’essayez pas de trouver des réponses à des questions stupides : « Qu’est-ce que l’infini ? » - 

« Je suis. » Voilà la réponse ; c’est simple et vous dormirez bien.  

Il en va de même pour notre explication. C’est une belle explication, mais elle est dangereuse. Vous savez, lorsque 

vous vous adressez à des cerveaux normaux et que vous leur dites : « Dans vos doigts, vous avez des galaxies et des 

étoiles », ils commencent à vous regarder différemment. Ils ne peuvent pas ; ils ne peuvent pas, mais ils veulent. Nous 

ne voulons pas parce que nous ne le pouvons pas. Nous savons que nous ne le pouvons pas, mais nous pouvons le 

ressentir ; nous sommes. Nous pouvons ressentir la vibration. Quelle est la lumière du soleil que vous recevez ? Vous 

aimez le soleil, c’est une vibration ! Qu’est-ce que le soleil ? C’est une espèce de bombe atomique, une centrale 

nucléaire. Nous pouvons le sentir sur notre peau. « Oh, je ne veux pas aller à Fukushima, il y a des radiations 

dangereuses. » Chaque fois que vous êtes sous le soleil, il y a des radiations nucléaires. Les vibrations sont partout. 

Dans ma cuisine, l’endroit où nous mangeons est fait de granit et il est radioactif. Nous avons un appareil, depuis la 

catastrophe de Fukushima, pour mesurer les radiations ; et sur la table, l’indicatif de la mesure est élevé. Vous aimez 

les bananes ? Elles sont bonnes, non ? Les bananes sont pleines de radiations ! Donc, tout est vibration, y compris 

votre banane. 
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Il y a autre chose que les scientifiques commencent à comprendre : on ne peut rien toucher parce que les atomes 

tournent en perpétuel mouvement et vibrations. Si je veux toucher quelqu’un, cette personne a aussi des vibrations 

et des atomes en mouvement. J’ai l’illusion de toucher cette personne, mais je ne la touche pas. Il y a d’autres parties 

que je préfèrerais toucher, mais tout est vibration : le soleil, la lune, la terre. La Terre a des vibrations. Nous 

commençons à comprendre un peu, mais nous ne savons pas. Tout est vibration ; certaines d’entre elles peuvent 

vous tuer, d’autres vous rendre heureux. Lesquelles choisissez-vous ? Quelle est la meilleure vibration ? L’amour ! 

C’est aussi une vibration. Un scientifique japonais a étudié l’eau. En utilisant différents verres d’eau, un groupe de 

personnes a parlé tous les jours à l’un des verres en disant à l’eau : « Je te déteste ! Je te déteste ! » Un autre groupe 

s’est adressé à un autre verre d’eau en disant : « Je t’aime ! » Au bout d’un certain temps, on a constaté une différence 

dans les mesures effectuées dans l’eau. Nos vibrations d’amour changent l’eau. Peut-être l’avez-vous réalisé. Dans 

votre maison, si vous aimez les plantes, si vous donnez de l’amour à vos plantes, elles fleurissent : « Oh, je t’aime, ma 

plante », et elles fleurissent. Cela a l’air stupide, mais ça marche. Quand j’étais en France, j’avais un beau jardin. Je 

faisais pousser toutes sortes de légumes, notamment des pommes de terre. Chaque jour, j’allais dans mon jardin avec 

ma guitare et je chantais pour mes pommes de terre. C’est stupide, n’est-ce pas ? Au moment de la récolte, une des 

pommes de terre pesait deux kilos ! Une seule pomme de terre ! C’est trop pour une seule personne. Une pomme de 

terre ! Parce que je chantais pour elles tous les jours. 

Donc, les vibrations, ces vibrations que nous utilisons dans notre méditation, la voix, mais pas seulement la voix, 

aussi la musique, la danse ; la danse est une vibration. Tout est vibration. Et la plus importante de toutes : l’amour ! 

Rappelez-vous que lorsque vous ressentez les vibrations de l’infini, vous êtes ! Appréciez la vibration de la vie. 

Je nous aime ! 

Vous êtes tous des Messagers de l’infini 

Maitreya Raël, rassemblement raélien, 16 mars 79 aH (2025), Okinawa, Japon 

Lors du contact du dimanche, vous pouvez parler, mais chanter est aussi un bon moyen. Et danser ! Nous pourrions 

faire un contact dansant un jour, peut-être dimanche prochain. Tout est possible. Ce qui est important, c’est d’envoyer 

notre amour aux Élohim, par tous les moyens possibles, tous les médiums, en dansant, en chantant, en faisant un 

poème, en cuisinant, de toutes les façons possibles. Votre cœur doit être débordant d’amour. Pour donner votre 

amour aux Élohim, ça peut être un beau discours, ça peut être quelques larmes, ça peut aussi être une blague, ça peut 

être n’importe quelle façon d’envoyer de l’amour aux Élohim, de leur montrer à quel point vous êtes heureux. C’est 

vrai que les gens ont été formés à investir dans quelque chose de précieux. Dans quel métal ? Ce métal [montrant le 

médaillon], mais pas parce que c’est de l’or. C’est le métal le plus précieux de l’univers, pas le métal lui-même, mais 

l’infini qu’il représente ! 

L’infini, c’est notre trésor ; ressentir l’infini, enseigner l’infini, faire ressentir à tous ceux qui nous entourent qu’ils font 

partie de l’infini. L’infini, c’est l’amour parce que nous sommes un. L’infini est la plus belle image de l’unité. 

Je vous demandais récemment comment vous imaginiez les Élohim. Vous avez tous une image différente des Élohim, 

mais l’image de l’infini ne peut être qu’une seule [montrant le symbole]. 
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Grâce aux Élohim, nous avons tous la même image de l’infini et c’est le plus beau cadeau des Élohim. N’oubliez pas 

que c’est le symbole que Yahweh utilise pour méditer : nous sommes égaux. Quel privilège ! C’est le plus beau des 

cadeaux. Il y a une panoplie de cadeaux des Élohim, mais ce sont tous les mêmes : « Nous sommes un. Nous vous 

avons créés à notre image. » 

Encore une fois, Yahweh s’inclinant devant moi, c’est l’unité ! Et le symbole de l’infini, le concept de l’infini, c’est 

extraordinaire pour notre conscience et notre supraconscience. Nous avons tous une image différente des Élohim, 

très différente. Si je vous demandais de prendre une feuille de papier et de dessiner un Éloha, les images seraient 

tellement différentes. Il serait peut-être 

intéressant de le faire un jour : 

comment dessine-t-on les Élohim ? 

Mais l’infini sera le même pour tout le 

monde. C’est l’unité ! C’est regarder les 

étoiles, rêver, regarder ses mains et voir 

des étoiles et des galaxies à l’intérieur. 

C’est la même chose pour nous. Et c’est 

le cadeau des Élohim, le plus beau des 

cadeaux. 

Je suis le Messager des Élohim ; et les 

Élohim sont les Messagers de l’infini. 

Et lorsque vous diffusez leur Message, 

vous êtes, bien sûr, les Messagers des 

Élohim, mais avant tout, vous êtes les 

Messagers de l’infini. Vous montrez 

« l’infini » à tout le monde. Faites en 

sorte que les gens s’en rendent compte. 

Cessez de penser à l’infini et ressentez-

le : « Hé, toi, être humain, quelle que 

soit ta position dans la société, quelle 

que soit la quantité d’argent ou de pouvoir que tu as, tu es l’infini ! » C’est notre mission. Ainsi, tous les êtres humains, 

même les plus pauvres, sentent soudain qu’ils sont les égaux de Yahweh. Ressentez-le et faites-le ressentir à tout le 

monde ! Quand vous aimez quelqu’un, vous aimez l’infini à l’intérieur de cette personne : « Mon infini aime ton 

infini », ce sont les mêmes. Vous êtes tous des prophètes de l’infini. Ressentez-le ! Portez fièrement le symbole, ne le 

cachez pas. Portez-le, aussi grand que possible. C’est ce que nous sommes. Nous ne sommes pas des amateurs 

d’ovnis, nous ne sommes pas des amateurs d’extraterrestres, nous ne sommes pas des adeptes d’une religion. Nous 

sommes l’infini ! C’est donc la chose la plus précieuse de votre vie. Chaque matin, moi, Maitreya, le Dernier des 

Prophètes, je m’assois devant le grand symbole pour toujours méditer sur l’infini. Faites-en autant ! Ne vous contentez 

pas de le porter, mais ressentez-le ; il doit devenir une partie de votre corps, parce qu’il l’est. 

J’aime notre infini ! 
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